



ENERO:

- Entrega puntual de informes a la Junta de Asistencia Privada del Estado de Querétaro, fomentando con ello nuestra transparencia y credibilidad.
- Entrega de informe anual a SEDESOL, en cumplimiento a nuestra obligaciones con organismos públicos que apoyan nuestra labor.
- Enero 18, se lleva a cabo la entrega de reporte final a la SEDESOL del proyecto apoyado durante el año 2010, (**encuesta indicadores SEDESOL**). Obtuvimos en los primeros resultados de la convocatoria Federal de Asistencia Social de SEDESOL, **el primer lugar estatal y el sexto lugar a nivel nacional, con una calificación de 92.5%**. Así mismo, en los resultados finales nos asignaron una calificación de **100**, con cuatro de los elementos a evaluar con semáforo doble verde y dos verdes. Con ellos nos colocamos dentro de los mejores siete proyectos a nivel nacional.
- Enero 20, en el desarrollo de nuestra profesionalización, participamos en el curso de capacitación que impartió el Nacional Monte de Piedad en el Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey Campus Querétaro.

FEBRERO:

- Participamos en el movimiento azteca (videos azteca).
- En la convocatoria IDEAS 2011 de Fundación Merced México, logramos colocarnos dentro de los 7 mejores proyectos.

